Willkommen liebe Leserinnen und Leser,

es ist soweit. Wie seit Jahren üblich, beginnen wir pünktlich drei Wochen vor Karfreitag mit der Osterschau.

Das Interesse unserer Gäste ist sehr groß. Einige Reiseunternehmen starten mit Interessierten auf Fahrt in den Frühling. Bereits am ersten Wochenende empfangen wir angemeldete Gruppen, darunter aus der Oberlausitz und Zwickau.

Der Sammler und Kenner der Szene Helmut Meister aus Rheinland-Pfalz wurde bereits auf unserem Youtube-Kanal vorgestellt. Er hat 200 verschiede-

ne Eier begesteuert, die mit textilen Materialien appliziert sind. Darunter ist auch eine Künstlerin aus Worms vertreten, Helga Steffen, die ihn vor vielen Jahren zum Sammmeln und Gestalten dieser ovalen Naturprodukte gebracht hat. Weitere Stücke kommen von Rudolf Kombosch aus Günzburg, Bayern, Andrea Steinel, Gera und Daniela Dischereit aus Leipzig. Aus der Sammlung Pohl-Ströher sind darüber hinaus weitere, mit diversen Techniken zur Verzierung von Eiern gestalte Schmuck-und Künstlereier zu sehen.

An den Wochenenden zeigen verschiedene Künstler eigene Krationen, demonstrieren ihre Techniken und bieten die Stücke zum Verkauf an.

Holzgelenkpuppen, darunter Osterhasen, aus

der Produktion der ehemaligen Firma E. M. Köhler in Schirgiswalde sind in Szenen zu bestaunen, Puppenstuben und eine 2,5 m² große Zwergenwelt erwarten die kleinen und großen Besucher.

Im Café im Spielzeugdorf dreht sich
der Osterbrunnen. In
diesem Bereich dominieren besondere
Käthe Kruse Puppen. In den Vitrinen
wird ein Überblick
über die verschiedenen Modelle

gegeben und Schaufensterpuppen aus dem Hause Kruse ergänzen die Präsentation.

In der Abteilung **Historische Kinderfahrzeuge** sind die Autos verschiedener Hersteller nach Ländern angeordnet. Es lohnt sich, diese Vielfalt in Augenschein zu nehmen.

Immer Freitag, Sonnabend, Sonntag und an den Osterfeiertagen sowie der Osterferienwoche öffnen wir in der Zeit von 10 bis 18 Uhr.

Voraussichtlich bis 2. April 2022 gilt in Sachsen noch die 3G-Regel und die Maskenpflicht ist zu beachten.



Sonderaussteller Helmut Meister aus Großniedesheim (Rheinland-Pfalz) beim Bestücken der Vitrinen – hier Eier mit Occhi-Technik von Helga Steffen | Foto: Michael Schuster